

ZAC de la Combe Saragosse - Dénomination d'une place

M. LE MAIRE, Rapporteur : En accord avec les services municipaux, l'Association de la Combe Saragosse a lancé un concours parmi ses habitants afin de dénommer la place centrale «terrain de jeux» de ce quartier, sise rue Hector Grimard.

Le nom proposé est «Place des Contes du Chat Perché», du nom du recueil de Marcel AYME écrit en 1934, complété par «les Autres Contes du Chat Perché» (1950) et «les derniers Contes du Chat Perché» (1958).

Sur avis favorable de la Commission Culturelle, le Conseil Municipal est invité à retenir cette dénomination.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, en décide ainsi.

Visa préfectoral du 24 mai 1996